

Mann = mehr Lohn

Frauenarbeit wird schlechter bewertet

Dass Arbeit unterschiedlich bewertet wird, ist mitunter ein Grund, warum Frauen noch immer weniger verdienen als Männer. Das trifft vor allem jene, die in traditionellen Frauenberufen arbeiten, wie Sozialwissenschaftlerin Ulrike Gschwandtner vom Forschungsinstitut Solution aufzeigt (siehe Grafik).

to). „Bereits seit 1957 wird gleiche Bezahlung für gleichwertige Arbeit gefordert – bis heute sind wir noch meilenweit davon entfernt“, so Gschwandtner.



Ulrike Gschwandtner: „Um die Lohnschere zu schließen, muss Arbeit anders bewertet werden.“



Traditionelle Frauenberufe

Eine ausgelernte Friseurin verdient 1.040 Euro, ein fertig ausgebildeter Lehrling in der Metallbranche 1.600 Euro und ein Brauereigeselle verdient 1.800 Euro (jeweils brut-